

Beschluss:

1. Der Stadtrat nimmt den Bericht zur Kinderfreundlichkeitsprüfung zur Kenntnis.
 2. Der Stadtrat beschließt den Aufbau einer Familienberichterstattung in enger Abstimmung mit der integrierten Sozial-, Gesundheits- und Umweltberichterstattung. Darauf aufbauend soll die Kinderfreundlichkeitsprüfung schrittweise zu einer Familienverträglichkeitsprüfung umgestaltet werden. Ziel soll sein, in der Stadt Halle Familien nachhaltig zu fördern.
 3. Die Verwaltung wird beauftragt, dem Stadtrat regelmäßig über die Situation der Familien zu berichten.
-